

全力前進

~ Koyo baseball team ~

10月に入り肌寒い季節になってきました。皆様の体調はいかがですか？

私たち向陽高校硬式野球部は、10月23日の西地区大会に向けて日々練習に励んできました。

11月には、トレーニング講座もあるので教えてもらって日々の練習や練習試合に活かしたいと思います。

11月の結果は	1 試合目	向陽	8-10	洛西	6 試合目	向陽	3-12	北嵯峨 (7回C)
	2 試合目	向陽	4-1	洛西	7 試合目	向陽	4-5	桃山
	3 試合目	向陽	5-1	洛北	8 試合目	向陽	3-6	桃山
	4 試合目	向陽	9-2	洛南 (7回C)	9 試合目	向陽	4-1	京都明德
	5 試合目	向陽	1-10	立命館 (7回C)	10 試合目	向陽	0-4	桂

今後の練習試合予定

11月3日(木) 練習試合(大阪常翔啓光) 向陽 G
 5日(土) 練習試合(農芸・八幡) 京都八幡 G
 6日(日) 練習試合(北嵯峨) 北嵯峨 G
 12日(土) 土曜授業
 13日(日) 練習試合(洛東) 洛東 G
 19日(土) 土曜授業
 20日(日) トレーニング講習会(わかさスタジアム)
 23日(水) 練習試合(北陵) 北陵 G
 26日(土) 練習試合予定(未定)
 27日(日) 練習試合(京産大付属) 向陽 G



今月の一言 2年 松岡 龍翔

向陽高校硬式野球部 2年生の松岡です。最近は試合に勝ったり、接戦することが徐々に増えてきました。勝つことが増えてき部員たちのやる気も上がって楽しく練習しています。

だんだん寒くなってきて試合の数も少なくなり、2年生に残された試合も少なくなってきているので残りの試合を勝てるように練習を頑張ります！

向陽高校硬式野球部マネージャー

國廣 海悠 (洛水中) 中川 千愛 (長岡第三中)

尾上 光里 (勝山中) 酒井 美空・池田 稟寺戸中)